

Balinger Bildungsmesse zeigt Berufswege auf

17.09.2017

Einige Aussteller müssen sogar ins Zelt, andere parken gleich mit dem mobilen Messestand draußen: Mit 120 Ständen hat "Visionen - Wege nach dem Schulabschluss" (21. bis 23. September 2017) die Balinger Messehalle komplett belegt. Die Bildungsmesse bietet zu jedem Schulabschluss passende Anregungen, sei es eine Berufsausbildung, anschließende Qualifikationen, ein Studium oder eine Kombination daraus.

Volles Programm gilt sowohl im Innen- als auch im Außenbereich. Die Ausrichter von der Wirtschaftsförderungsgesellschaft für den Zollernalbkreis kündigen beispielsweise den Infotruck der Metall- und Elektroindustrie, das Infomobil „Du + Deine Ausbildung = Praktisch unschlagbar!“ sowie den „Expedition N“-Infotruck an. Außerdem wird sich das Handwerk mit dem "Baubus" vorstellen. Daneben gibt es Informationen zu den Berufen in Gastronomie und Einzelhandel - und einen Lastwagen-Fahrsimulator. Schülerinnen und Schülern gibt das Vortragsprogramm Orientierung für ihren weiteren Weg. Wer schon ein bisschen weiter ist, kann bei der Firma Bizerba seine Bewerbungsunterlagen checken lassen. Falls dann noch Bedarf für Ideen zum Bewerbungsfoto besteht, zeichnen angehende Grafik Designer ganz schnell Porträts.

► [Bildungsmesse Visionen](#)

Zum Thema:

► [Technik erleben in Albstadt](#)

► [Wissensregion Neckar-Alb](#)



Eine volle Messehalle und zahlreiche Info-Trucks erwarten die Besucher der Bildungsmesse Visionen. Bildquelle: WFG